



Antrag

Vorlage-Nr.:	AT/0041/2014		Datum:	27.03.2014
Verfasser:	06-FBG-Ratsfraktion	Az:		
Gremienweg:				
10.04.2014	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert
	TOP öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen	
Betreff:	Antrag der FBG- und SPD-Ratsfraktion "Temporeduzierung in der Straße "Auf der Danne"			

Beschlussewurf:

Der Stadtrat möge die Verwaltung auffordern, in der Straße „Auf der Danne“ eine weitere Maßnahme zur Temporeduzierung einzubauen.

Begründung:

Die Straße ist durch die Verlegung des Basaltpflasters sehr laut geworden. An diesem Straßenbelag soll sich aber wegen des Altstadtcharakters nichts ändern.

Aber die bisher angebrachten Maßnahmen zur Einhaltung der Tempo 30 Zone reichen nicht aus. Vor allen Taxis und Mietwagen rasen in den Abend- und Nachstunden mit Tempo 70 und mehr die Straße rauf und runter. Dies führt zu unerträglichen Lärmbelästigungen der Anwohner und der Nachbarschaft zur Straße.

Wir schlagen daher geeignete Maßnahmen zur Tempo- und Lärmreduzierung vor. Eine mehrmalige Radarkontrolle könnte sicher auch etwas Abhilfe schaffen.

Das Pflaster müsste dringend neu versandet werden, denn die tiefen Fugen tragen auch zur Lärmbelästigung bei.

FBG-Ratsfraktion

SPD-Ratsfraktion